
秋田市観光クチコミ大使 …   秋田市に縁のある経済人や転勤等で過去に秋田市に在住経験のある方々に、身近な人々へのクチコ
ミやインターネットでの情報発信を通じて、秋田市の観光PRにご協力いただくため委嘱している。
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秋田を飛び出した6年前

1994年に秋田市に生まれ、2013年まで秋田で暮
らしました。小さい頃から目立ちたがりの男の子で、
最初は「いつかテレビに出てみたいな～」という漠
然とした思いでしたが、いつからか本気で「芸能界
に入りたい。役者やタレントになりたい」と考え始
め、当時フォーラス（現秋田オーパ）で勤めていた
アパレルショップを退職し、19歳の時に東京に乗
り込みました。
初めは手当たり次第にオーディションを受けて、

次にレッスンを積んで…というビジョンが頭にあり
ました。ところが、たまたま一番初めに受けた大き
めのオーディションに合格。そこで素直に思った
ことは、「あ、なんか簡単かも」でした。
しかし、現実はそんなに甘いものではありません。

いざ事務所に入っても、次に待ち受けるのは仕事を
取るための争奪戦。事務所に入ったからといって勝
手に仕事が降ってくるのは、スカウトされた人や、
大きなコンテストで賞を取ったほんの一握りの人達
だけ。アルバイト生活をしながら日々レッスンを重
ね、オーディションを受け、何とか必死に食らいつ
いてやろうという思いでいっぱいでした。

秋田を離れて感じた事は

秋田では経験出来ない様な毎日はすごく刺激的
でした。私と同年代の人たちや、もっと若い人たち
からは「早く秋田を出たい」というような声をよく
聞きます。地元を離れてやりたい事をやる、もしく
は見つける事は大変良い事だと思います。しかし、
たとえ、秋田を離れることを選択したとしても、地
元愛を忘れずに、秋田を想って貢献したいという気
持ちはずっと持っていてほしいです。
秋田を離れることで、秋田の良さを再発見できる

場面があると思います。秋田にはおいしい食べ物が

活力ある秋田

選択の先に見えたもの

いっぱいある、民俗芸能が沢山残っている、秋田県
民ってこんなに温かかったのか、などなど。この発
見こそが「秋田の為に何かをしたい」という想いに
なり、Aターンへと繋がっていくと思います。
秋田は他の都道府県に誇れる自慢を沢山持って

います。秋田の未来を担うのは、僕らのような若い
世代です。共にやってやりましょう。

クチコミ大使になって

僕の仕事はメディアやイベントに出ること。情
報やクチコミで秋田の良さを発信するクチコミ大使
にすごく向いていると思い、自ら立候補しました。
最近ではメディアの他にもイベントやスポーツの
MC等、喋りの仕事が秋田でも増え、東京と秋田を
行き来する生活を送っています。これからも秋田の
良さを広めていき、多くの方々に秋田の魅力を知っ
てもらい、未来の秋田を作っていく一員になれたら
と感じております。
秋田はいいモノを持っているのに、それをうまく
アピール出来ていないと感じる場面が多々ありま
す。僕達クチコミ大使がそれらを発信して、役割を
果たしていきます。地元秋田をよく知らないという
方は、これを機会に少し秋田を知ってみて下さい。
きっと今までとは違う感情が芽生えるはずです。
僕が一番好きな場所…それは今もこの先も地元

「秋田」です。

■略歴
1994年秋田市生まれ

2013年に行われたオーディション「avex audition 

MAX2013アクター部門」で、16,766名の中から

選ばれデビュー。現在はテレビCMやドラマでの

俳優業、各種MCやナレーター等、多岐に渡って活

動中。秋田をはじめ、東北各地のローカルな仕事も

担当している。
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